

QUERIDAS FAMILIAS:

ANTE LA SITUACIÓN TAN DIFÍCIL QUE NOS ESTÁ TOCANDO VIVIR, LO PRIMERO QUE QUIERO HACER ES MANDAROS UN CALUROSO ABRAZO Y UN MENSAJE DE ÁNIMO. ESTOY SEGURA DE QUE SI TODOS Y TODAS, SEGUIMOS LAS RECOMENDACIONES INDICADAS NOS VOLVEREMOS A VER MUY PRONTO...

ME GUSTARÍA HACEROS ALGUNAS RECOMENDACIONES PARA ESTOS DÍAS: ES UN BUEN MOMENTO PARA LEER CUENTOS, HACER DIBUJO LIBRE, HACER LISTADOS DE COSAS QUE NOS GUSTEN, INVESTIGAR SOBRE NUESTRO ANIMAL FAVORITO (SIGUIENDO ASÍ, LA LÍNEA DE PROYECTOS QUE LLEVAMOS A CABO EN EL COLE), MODELAR CON PLASTILINA LOS NOMBRES DE MI FAMILIA, RECORTAR REVISTAS Y HACER COLLAGE. PODEMOS APROVECHAR TAMBIÉN PARA JUGAR A JUEGOS DE MESA COMO EL PARCHÍS, LAS CARTAS, EL DOMINÓ...

TENDRÁN TIEMPO TAMBIÉN PARA AYUDAR EN LAS TAREAS DEL HOGAR: ORDENANDO LOS JUGUETES, PONIENDO LA MESA, COLOCANDO EL ARMARIO...

OS DEJO EL SIGUIENTE ENLACE EN EL QUE PODÉIS CONSULTAR MÁS ACTIVIDADES QUE PUEDEN RESULTAR INTERESANTES: www.escuelaenlanube.com

UN SALUDO,

RAYDA